

Communiqué des organisations syndicales du Puy-de-Dôme UNE SEULE SOLUTION : LE RETRAIT !



Depuis le 19 janvier 2023, une puissante mobilisation s'est enclenchée à l'appel de toutes les organisations syndicales et de jeunesse contre le projet de réforme des retraites.

Alors qu'il apparaissait que le projet ne serait pas voté par l'Assemblée Nationale, le gouvernement a décidé le passage en force et de l'imposer avec l'utilisation du 49-3 provoquant ainsi la colère de la population.



Les 9 voix qui ont manqué à la motion de censure ne rendent pas la réforme plus légitime et cette situation ne peut qu'exacerber la colère des salarié(e)s et de la jeunesse.

Cette réforme n'a ni légitimité sociale, ni légitimité démocratique ! Le gouvernement doit la retirer !

Pour les organisations syndicales du Puy-de-Dôme, il ne peut pas y avoir de 49-3 contre la volonté de la majorité de la population, il ne peut y avoir que le retrait de la réforme !



Les organisations syndicales et les organisations de jeunesse du Puy-de-Dôme soutiennent toutes les actions décidées syndicalement dans les entreprises, les services publics, les établissements scolaires, les universités qui, **de manière responsable et déterminée**, contribuent à l'amplification de la mobilisation contre la réforme.



Elles appellent à la grève et à la manifestation le jeudi 23 mars 2023 et à tenir dans tous les secteurs professionnels des Assemblées Générales dans l'unité pour organiser et amplifier la poursuite de la mobilisation par la généralisation de la grève pour faire reculer le gouvernement.



Contre le déni démocratique et social du gouvernement, Pour le retrait de la réforme MACRON-BORNE-DUSSOPT,



Toutes et tous en grève et en manifestation Jeudi 23 mars 2023 10 heures - place du 1^{er} mai à Clermont-Fd



Auvergne

Pour bloquer cette réforme des retraites inacceptable Soyons toujours plus nombreuses et nombreux Dans la grève et dans les manifestations!

